



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



21/12/2023

REGIONALES



## Mariana Rodríguez muestra su INE para demostrar que su residencia está en Monterrey

Mariana Rodríguez, precandidata de Movimiento Ciudadano por la alcaldía de Monterrey, compartió en sus redes sociales su INE para demostrar que reside en el municipio de Monterrey. La titular de AMAR a Nuevo León publicó en sus historias de Instagram su credencial de elector para demostrar que su domicilio se encuentra en el municipio en el que busca ser alcaldesa.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/mariana-rodriguez-muestra-ine-asegura-vive-en-monterrey>